

# El niño se desarrolló adecuadamente

Viendo las fotos de mi nieto me di cuenta de que algo no iba bien y pedí a un hijo mío que lo examinara.

05/10/2018

Tengo un nieto que, a la edad de tres meses, carecía de los rasgos correspondientes de desarrollo. Lo noté a través de fotos (vive en Miami). Soy pediatra y trabajé doce años en desarrollo infantil, por lo cual me di cuenta que algo no andaba bien. Le pedí a otro hijo, que

vive también en Miami, que se fijara en él. Me llamó muy preocupado refiriéndome que el niño no era capaz de fijar la mirada en su rostro, ni de reír; permanecía casi sin moverse y apenas era capaz de alcanzar, moviendo un solo brazo, los objetos.

Por tanto empecé a rogar al beato Álvaro del Portillo, con llanto y preocupación. Y busqué, a través de la mamá, que empezara a realizar ejercicios motrices, etc. El pediatra de su localidad le diagnosticó posibilidad de espectro autista. La preocupación creció aún más y las estampas a don Álvaro también.

Tengo que reconocer la intercesión del beato pues, antes del mes, fueron tan notorios los cambios que lo llevaron a una institución especialista en desarrollo en la que, después de examinarlo y valorar sus respuestas, dijeron que no tenía

ningún factor para ingresar en el programa terapéutico. Únicamente debía reforzar la musculatura de la espalda con unos ejercicios.

Hoy en día ya habla, aun antes de cumplir los dos años, y su motricidad gruesa y fina son acordes a su edad, junto con todas las respuestas afectivas maravillosas. Gracias a Dios por la intercesión del beato Álvaro del Portillo.

M.S.U., Venezuela, octubre de 2016

---

► [Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.](#)

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del

correo electrónico  
[ocs.es@opusdei.org](mailto:ocs.es@opusdei.org).

► [Clic aquí para hacer un donativo.](#)

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-hn/article/favores-don-  
alvaro-nino-se-desarrollo-  
adequadamente/](https://opusdei.org/es-hn/article/favores-don-alvaro-nino-se-desarrollo-adequadamente/) (22/02/2026)